

En Fundacite se fusionan la ciencia y el baile

> Con el objetivo de acercar la ciencia a los jóvenes de forma creativa y participativa, Fundacite Aragua llevó a cabo el taller "La ciencia a través del baile", dirigido a estudiantes de diversas instituciones educativas de la región. En una novedosa experiencia pedagógica, la institución dedicada al quehacer científico, mostró cómo el arte del movimiento puede revelar secretos del funcionamiento cerebral humano. /7 FOTO | CORTESÍA



Ciudad MCY

Ciudad Mcy Digital

@ciudadmcy

Abuelos y abuelas de la Patria recibieron con regocijo a Joana Sánchez



> El sector que agrupa a los adultos mayores del estado Aragua recibió en las instalaciones del Geriátrico "Cristina Reverón Pacheco", ubicado en el municipio Santiago Mariño, a la candidata por el Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPSB) a la Gobernación del estado, Joana Sánchez, junto a los candidatos a la Asamblea Nacional (AN) y al Consejo

Legislativo regional. La jornada forma parte de las visitas a los distintos sectores sociales que viene realizando la candidata revolucionaria por todo el territorio.

"Sí algo ha logrado esta misión es unificar al adulto mayor, y hoy vengo a comprometerme con ustedes, mis amados abuelos y abuelas, todo lo que se planee aquí, de la mano de ustedes, lo

vamos a lograr como un solo gobierno popular", manifestó la candidata a la Gobernación por la tolda roja. En la actividad, los presentes celebraron además, el primer aniversario de la Gran Misión Abuelos y Abuelas de la Patria, creada por el presidente de la República, Nicolás Maduro, la cual garantiza la protección social a cada uno de ellos. /3 FOTO | CORTESÍA

Turismo aragüeño se impulsa a través de la capacitación

> La Secretaría de Turismo de Aragua celebró con entusiasmo el primer día de la III Edición del Taller de Capacitación y Sensibilización de Promotores Turísticos, capítulo Santiago Mariño. El evento congregó a un nutrido grupo de prestadores de servicios turísticos, estudiantes, guías, guardias patrimoniales y docentes, quienes se dieron cita para participar en una jornada de aprendizaje fundamental para el impulso del turismo en la región.

Durante la jornada, los participantes se sumergieron en diversos temas cruciales para el desarrollo de un turismo de calidad en Aragua. Entre ellos destacaron: la importancia del Promotor Turístico y su impacto en el desarrollo turístico, las claves para la atención al usuario excepcional, el manejo de quejas y reclamos de manera eficiente, y la Comunicación Efectiva como herramienta para ofrecer un servicio de excelencia. /5 FOTO | CORTESÍA



LAZOS INTERINSTITUCIONALES

UBA fortaleció vínculos con el sector productivo nacional



> La innovación tecnológica y los retos del futuro marcaron el encuentro entre autoridades de la universidad y representantes del sector empresarial

CIUDAD MCY / PRENSA UBA
FOTOS | CORTESÍA

En una jornada marcada por la visión prospectiva y el compromiso con el desarrollo académico del país, el presidente del Consejo Superior Universitario de la Universidad Bicentenaria, Dr. Basilio Sánchez, recibió al presidente de Fedeindustria, Orlando Camacho. Esta visita fortaleció los lazos interinstitucionales entre ambas entidades, sentando las bases para futuros proyectos de impacto.

COMPROMISO CON LA EXCELENCIA

Las autoridades de la UBA, encabezadas por su rector, Dr. Gustavo Sánchez, reafirmaron el compromiso de la universidad con una educación alineada a las tendencias globales.

De esta forma, el Dr. Basilio Sánchez ofreció una reflexión sobre la vocación académica, comentando: "ser parte de esta universidad implica entrega, esfuerzo y convicción. A veces, los desafíos son intensos, pero también lo son las satisfacciones. Permanecer aquí, apostando al futuro, es una muestra de que creemos en lo que hacemos y en lo que esta ins-

tución representa para la formación del país".

AGENDA UBA 2027

Durante la sesión se abordaron temas cruciales como: inteligencia artificial, robótica, desarrollo industrial y los modelos de formación profesional de cara al año 2027. Camacho planteó interrogantes sobre cómo se visualiza la universidad en ese futuro no tan lejano, reflexionando sobre el rol de los profesores, la infraestructura educativa y las capacidades tecnológicas que deberán estar presentes en la universidad del mañana.

RETOS TECNOLÓGICOS

De esta forma, Camacho destacó que uno de los mayores desafíos será la capacidad de formar talento humano capaz de operar entornos automatizados, manejar datos a gran escala y responder a las demandas de un mundo interconectado. En sus palabras, "el futuro llega con o sin nosotros, el deber es construirlo hoy desde nuestras aulas".

FORMACIÓN CON PROPÓSITO

Con esta reunión, la UBA da un paso más hacia la consolidación de una educación de vanguardia. La universidad no sólo forma profesionales, sino que construye ciudadanos con visión de futuro, capaces de impulsar el desarrollo de Venezuela a través del conocimiento, la innovación y el compromiso social.



PARA PRESERVACIÓN DE CULTIVOS

Avanzan labores agrícolas para fortalecer productividad en Ribas

> Técnicos de la Cvaup y Ciara realizaron labores de limpieza, desmalezado y recolección de semillas en el CPA Las Mercedes, como parte de las acciones para fortalecer la agricultura urbana y consolidar la soberanía alimentaria en Aragua

REINYMAR TOVAR | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA



semillas, acciones que no sólo preservan el estado de los cultivos, sino que revitalizan el terreno y aseguran su continuidad como núcleo agroproductivo en la zona.

De acuerdo a lo publicado por la coordinación estadal, uno de los resultados destacados fue la recolección de 1,5 kilogramos de ají, cuidadosamente seleccionados para el fortalecimiento del Banco de Semillas, una iniciativa estratégica que promueve la con-

servación de variedades locales, esenciales para garantizar una producción sustentable y adaptada a las condiciones del entorno.

En este sentido, es valioso mencionar que estas labores tienen una profunda significación en el marco del impulso a la agricultura urbana, siendo el reflejo de un modelo de producción basado en la autogestión comunitaria, la participación popular y el rescate de prácticas agrícolas sostenibles.c

Candidatos de la Patria conectaron con el pueblo en recorrido casa a casa

> Habitantes de las 13 comunas que conforman el municipio Francisco Linares Alcántara reafirmaron su compromiso con la Revolución de cara a las elecciones regionales del 25-M



THAIMARA ORTIZ | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

En la Comuna "Realidades del Gigante Chávez", ubicada en el municipio Francisco Linares Alcántara, los candidatos a las Elecciones Regionales 2025 protagonizaron un despliegue multitudinario, con el fin de llevar su mensaje al pueblo durante un recorrido casa a casa.

Tal como lo estipula la campaña "Gente que Resuelve", los abanderados del Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPSB) establecieron una conversación directa con el Poder Popular, acción que permitió estrechar lazos e impulsar las nuevas estrategias de gestión comunal.

Con altos niveles de organización popular y conciencia, habitantes de las 13 comunas ubicadas en la jurisdicción, más de 30 movimientos sociales y entes partidarios recibieron a Jorge Rodríguez, jefe del Comando, Joana Sánchez, candidata a la Gobernación, y los aspirantes al Parlamento nacional y regional.

Mediante la visita, ellos escucharon de primera voz las necesidades prioritarias de cada sector, al tiempo que proponían soluciones a las mismas en el marco de las Siete Transformaciones planteadas por el presidente Nicolás Maduro.

Al observar el fervor y positivismo de la ciudadanía ante el nuevo capítulo que comienza la Revolución, Rodríguez destacó las cualidades que llevaron a la abanderada de GPPSB hasta las postulaciones de base, siendo su empeño, disciplina y trabajo desde las calles el trampolín en esta carrera comunal.

"Ella se va para las casas y habla directo, sin florituras, ese es el método que ella tenía para gobernar su municipio, por eso es Joana candidata, y por eso será gobernadora del estado Aragua, porque hay que gobernar con la gente, agarrar esas oficinas y entregárselas al pueblo", precisó Rodríguez, quien es también candidato por el voto lista a la Asamblea Nacional.

Mientras rememoraba los hechos que convirtieron a la entidad en cuna del Socialismo, el amor del Comandante Chávez por estas tierras y su histórico Samán de Güere, detalló la diferencia entre los eventos actuales y antiguos cronogramas previos a las votaciones. Ahora, quienes deseen optar a los cargos públicos tienen como principal tarea conocer la realidad de las comunidades, las formas en que el pueblo se desarrolla, para así construir una agenda capaz de llevar condiciones dignas y confortables a los ciudadanos.

El caso del estado Aragua, en particular, promueve las bondades y valores positivos, mismos que se vieron opacados internacionalmente por la vincula-

ción a una disuelta asociación delictiva gracias al esfuerzo del Gobierno Bolivariano.

En otro orden de ideas, Jorge Rodríguez también hizo un llamado a luchar por el futuro de la patria, pues considera que la democracia participativa será el mecanismo para elegir a políticos capaces de mejorar el Estado de Bienestar Social, hecho que permitirá el regreso de hermanos y hermanas venezolanas regados por el mundo.

La ocasión fue propia para volver a denunciar la retención ilegal de la pequeña Maikelys Espinoza por el gobierno norteamericano. "Cada cosa que hagamos en esta campaña debe ser para exigir que nos devuelvan a Maikelys, a su madre y abuela, que devuelvan a su padre secuestrado en El Salvador, no vamos a descansar hasta que lo logremos", reiteró Rodríguez.

ARAGUA TIERRA DE ESPERANZA

La aspirante al Ejecutivo regional, Joana Sánchez, aseguró durante su alocución sentirse complacida de tener una oportunidad invaluable: tocar el corazón del pueblo, escucharlos, hacer sentir la llegada del huracán revolucionario.

Detalló que el Plan de la Araguíñada involucra la nueva gobernabilidad comunitaria y estrategias transformadoras, siendo ésta la mezcla ideal que convertirá a la región en referencia sobre productividad económica, emprendimiento, atención colectiva, servicios públicos, seguridad, ambientalismo, por mencionar algunas aristas.

Asimismo, pretende combatir la burocracia y negligencia, gobernar sin colores ni distinciones de partidos políticos. "Hemos llegado para imponer la voluntad real de un pueblo que habla", enfatizó Sánchez.

Por su parte, Orlando Camacho, postulado a la AN por el estado, mencionó que desde esa instancia laborarán con el fin de convertir a la nación en un territorio libre de importaciones, pues se cuentan con las condiciones ideales para incrementar la productividad en diversos sectores.

LAVOZ DEL PUEBLO

Rosmary Sánchez, jefa de la comunidad Álvaro Martínez Paiva, subrayó que Joana Sánchez representa las características de un araguíño, "es aguerrida, trabajadora y leal a nosotros", aseveró la ciudadana.

Nakary Colmenares, vocera de la comuna "Gran Cacicaje Coropo", aseveró que el respaldo a Sánchez para el próximo 25 de mayo viene dado de su valentía y trayectoria.



CONTINÚAN VISITAS A SECTORES SOCIALES

Abuelos y abuelas de la Patria recibieron con regocijo a Joana Sánchez

> Además, se celebró el primer aniversario de la Gran Misión Abuelos y Abuelas de la Patria, creada por el presidente Nicolás Maduro como garantía de protección social a cada uno de ellos

CIUDAD MCY | PRENSA PSUV
ARAGUA
FOTOS | CORTESÍA

El sector Adulto Mayor del estado Aragua recibió en las instalaciones del Geriátrico "Cristina Reverón Pacheco", ubicado en el municipio Santiago Mariño, a la candidata por el Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPSB) a la Gobernación del estado, Joana Sánchez, junto a los candidatos a la Asamblea Nacional (AN) y al Consejo Legislativo.

La jornada forma parte de las visitas a los distintos sectores sociales que viene realizando la



candidata revolucionaria por todo el territorio.

"Si algo ha logrado esta misión es unificar al adulto mayor y hoy vengo a comprometerme con ustedes, mis amados abuelos y abuelas, todo lo que se planee aquí, de la mano de ustedes, lo vamos a lograr como un solo gobierno popular", manifestó la candidata a la Gobernación por la tolda roja.

De igual manera, la candidata

a la AN, Mayerlin Arias, indicó: "escuchar hoy todas sus propuestas, ideas y solicitudes me llena de mucho orgullo, debemos seguir el legado del Comandante Chávez y del presidente Maduro en cada uno de los 8 mil 886 circuitos de abuelos conformados en Aragua".

Por su parte, dentro de las propuestas más resaltantes que expresó Wilfredo Merchán, candidato al Cleba, estuvieron: la situación actual de abandono del adulto mayor en la familia, la reapertura del Servicio Autónomo de Geriatría y Gerontología (Sager), la rehabilitación de los centros religiosos de adultos mayores, la distribución de alimentos a los diferentes centros y la captación de nuevos profesionales en el área de geriatría y gerontología.

En la actividad, los presentes celebraron, además, el primer aniversario de la Gran Misión Abuelos y Abuelas de la Patria, creada por el presidente de la República, Nicolás Maduro, la cual garantiza la protección social a cada uno de ellos.



MEJORAS A LA VIALIDAD DE CASA CAMPO

Casi culminada corrección de falla de borde en San Casimiro

► La obra, que se aproxima a su pronta culminación, beneficiará a productores, conductores y transeúntes que frecuentan esta importante vía del Sur de Aragua



YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESIA

Como parte de las políticas de recuperación de espacios públicos en la entidad, establecidas por el Gobierno Bolivariano de Aragua, avanza desde el municipio San Casimiro la reparación de la falla de borde en la carretera nacional, a la altura de la comunidad Casa Campo.

La obra, que mejorará la vialidad y garantizará el paso vehicular seguro, presenta el 95% de los trabajos de rehabilitación, donde se han ejecutado diversas labores, entre las que destaca el vaciado de concreto y premezclado en el cabezal de la alcantarilla.

La rehabilitación de esta importante arterial vial, que conecta con los estados Guárico, Miranda y la capital del país, representa un paso significativo en la transformación de las vías aragüeñas y la mejora de la calidad de vida de los habitantes de la región, al garantizar un tránsito seguro y eficiente.

IMPULSO A LA MASIFICACIÓN DEPORTIVA

Inaugurados XIX Juegos Estudiantiles Nacionales fase municipal en Tovar



► En la competencia participa toda la muchachada de los diferentes colegios deportivos de la localidad, quienes buscarán avanzar al nivel estadal y, posteriormente, a la competencia nacional

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | PRENSA TOVAR

Con la meta de impulsar la práctica deportiva en niños, niñas y jóvenes del municipio Tovar, se realizó la inauguración de los XIX Juegos Deportivos Estudiantiles en la fase municipal.

La actividad estuvo cargada



de alegría, música y entusiasmo por parte de toda la muchachada de las diferentes instituciones de la jurisdicción.

La fiesta deportiva contará con la participación de todos los atletas de los diferentes centros educativos de "la Pe-

queña Alemania", quienes participarán en voleibol, baloncesto, atletismo, balonmano, tenis de mesa, gimnasia rítmica y artística, judo, karate, ajedrez y béisbol, como algunas de las disciplinas que se jugarán en esta edición deportiva.

Es importante señalar que, esta edición de los Juegos Deportivos Estudiantiles tiene como principal objetivo la masificación e inclusión de los estudiantes matriculados en las instituciones educativas del país, bien sea públicas, privadas o subvencionadas pertenecientes al subsistema de educación básica, en los niveles de Primaria, Media, Media Técnica General y de Educación Especial, en las categorías y géneros correspondientes.



POR ENTORNOS MÁS SEGUROS

Idenna Aragua participó en jornada formativa por derechos de la niñez

> La actividad reunió a instituciones del estado, consolidándose como un espacio de formación e intercambio de experiencias para la promoción de políticas públicas efectivas y entornos protectores para niños y adolescentes



REINY MARTÍNEZ | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

En un esfuerzo conjunto por promover una cultura de protección integral hacia la infancia y adolescencia, el Instituto Autónomo Consejo Nacional de Derechos de Niños, Niñas Y Adolescentes (Idenna) Aragua, participó en el primer encuentro "Por una sociedad con entornos Seguros, Protectores y con Garantías de Derechos", organizado por Aldeas Infantiles SOS.

La jornada, que reunió a diversas instituciones del estado, se desarrolló como un espacio de formación e intercambio de experiencias centradas en la promoción de políticas públicas efectivas y entornos protectores para los más jóvenes.

El objetivo del encuentro fue claro: sensibilizar y capacitar a actores clave del Sistema de Pro-

tección sobre la importancia de garantizar entornos seguros donde niños, niñas y adolescentes sean atendidos en caso de necesitarlo y puedan desarrollarse plenamente, libres de violencia y con acceso efectivo a sus derechos fundamentales.

Este tipo de iniciativas, además de generar conciencia colectiva, resultan fundamentales para la entidad, donde la protección a la niñez se consolida mediante acciones coordinadas entre organismos públicos, organizaciones sociales y la comunidad.

La formación continua y la articulación de esfuerzos se traducen en un impacto directo sobre la calidad de vida de niños, niñas y adolescentes, abriendo paso a una sociedad más justa, solidaria y con garantías reales de derechos.



IMPULSO AL TURISMO ARAGÜEÑO

Jornada de capacitación fortalece motor turístico de Aragua

> Con gran participación, se dio inicio a la III Edición del Taller de Promotores Turísticos en el municipio Mariño, donde fueron abordados temas esenciales como: atención al usuario, comunicación efectiva y geografía turística

JOELVIS JESÚS ABREU
(PASANTE) | CIUDAD MCY
FOTOS | CIUDAD MCY

El pasado miércoles 07 de mayo, la Secretaría de Turismo de Aragua celebró con entusiasmo el primer día de la III Edición del Taller de Capacitación y Sensibilización de Promotores Turísticos, capítulo Santiago Mariño.

El evento congregó a un nutrido grupo de prestadores de servicios turísticos, estudiantes, guías, guardias patrimoniales y docentes, quienes se dieron cita para participar en una jornada de aprendizaje fundamental para el impulso del turismo en la región.



Durante la jornada, los participantes se sumergieron en diversos temas cruciales para el desarrollo de un turismo de calidad en Aragua. Entre ellos, destacaron: la importancia del Promotor Turístico y su impacto en el desarrollo turístico, las claves para la atención al usuario excepcional, el manejo de quejas y reclamos de manera eficiente, y la Comunicación Efectiva como herramienta para ofrecer un servicio de excelencia.



Asimismo, se abordó la geografía turística del estado, brindando a los asistentes herramientas para destacar los atractivos naturales y culturales de la región.

Finalmente, se revisaron los Deberes Formales de los prestadores de servicios turísticos, un aspecto esencial para la formalización y el crecimiento sostenible del sector.

La jornada de formación continuará con un importante Taller de Primeros Auxilios, que será dictado por profesionales de Protección Civil. Esta actividad complementará la formación integral de los promotores turísticos, dotándolos de herramientas vitales para la seguridad y el bienestar de los visitantes.

"Porque formar es transformar, seguimos trabajando por un turismo profesional, inclusivo y de calidad en nuestro estado Aragua", expresó la Secretaría de Turismo del estado aragüeño en su cuenta oficial de Instagram, reafirmando el compromiso del Gobierno regional con el fortalecimiento del sector turístico como motor de desarrollo económico y social.



TOTALMENTE GRATUITO

Voluntariado SUAF inició VI Plan de Atención con Pañales Pediátricos

Este programa se desarrolla en perfecta fusión popular - militar - policial, en el contexto de un esfuerzo continuo por brindar apoyo a las familias más vulnerables

CIUDAD MCY | PRENSA SUAF
FOTOS | CORTESÍA

En aras de fortalecer la atención social que desarrolla el presidente Nicolás Maduro en favor del pueblo venezolano, el Movimiento Voluntariado SUAF ha iniciado el VI Plan Nacional de Entrega Gratuita de Pañales Pediátricos en la Gran Caracas, una iniciativa que busca garantizar el bienestar y la salud de los niños y niñas del país.

Este programa se desarrolla en perfecta fusión popular - militar - policial, en el contexto de un esfuerzo continuo por brindar apoyo a las familias más vul-

neras, afectadas por las medidas coercitivas impuestas por EEUU a Venezuela, asegurando que cada pequeño tenga acceso gratuito a este producto esencial para su cuidado.

La entrega de pañales pediátricos se llevará a cabo en todas las parroquias de Caracas y Gran Caracas, priorizando aquellas áreas con mayores necesidades.

Esta acción refuerza el compromiso del Movimiento Voluntariado SUAF con la misión de promover la equidad y mejorar la calidad de vida de todos los ciudadanos, especialmente de aquellos que se encuentran en situación de vulnerabilidad.



ESTE SÁBADO 10 DE MAYO

CNE convocó a electores a simulacro de comicios del 25-M

Este ejercicio en situaciones reales posibilitará verificar el funcionamiento de las máquinas de votación

CIUDAD MCY | AGENCIAS
FOTOS | CORTESÍA

El Consejo Nacional Electoral (CNE) extendió su invitación a los ciudadanos a participar en el simulacro programado para este sábado 10 de mayo, con miras a la celebración de las megaelectcciones del próximo 25 de mayo, y ya difundió el listado de los puntos de votación autorizados para el ejercicio de simulacro

del voto.

La entidad comicial "invita a toda la ciudadanía a participar activamente en el Simulacro de Votación de las Elecciones a la Asamblea Nacional y Regionales 2025, una jornada fundamental para familiarizarse con el proceso y vivir la experiencia del voto automatizado, antes

del próximo 25 de mayo".

Este ejercicio en situaciones reales posibilitará verificar el funcionamiento de las máquinas de votación, valorar la plataforma de recopilación de los resultados, comprobar la eficacia de los medios de transmisión, evaluar la operatividad técnica y logística del procedi-

miento, y asegurar que cada etapa cumpla con la decisión del pueblo.

Para los comicios del 25 de mayo, se seleccionarán 285 diputados a la Asamblea Nacional, 24 gobernadores, 260 legisladores regionales y 569 puestos de elección popular a nivel nacional.



SATRIM.ALCALDIA.GIRARDOT.GOB.VE

@SATRIMGIRARDOT

**CUMPLE CON TU DEBER TRIBUTARIO
Y CONVIÉRTETE EN UN BUEN CONTRIBUYENTE**

EXPLORACIÓN DE LA NEUROSCIENCIA

Fundacite Aragua fusiona Ciencia y Baile en taller educativo

En una novedosa experiencia pedagógica, la institución dedicada al quehacer científico, mostró a estudiantes cómo el arte del movimiento puede revelar secretos del funcionamiento cerebral humano

REINY MAR TOVAR | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

Con el objetivo de acercar la ciencia a los jóvenes de forma creativa y participativa, la Fundación para el Desarrollo de la Ciencia y la Tecnología (Fundacite) Aragua, llevó a cabo el taller "La ciencia a través del baile", dirigido a estudiantes de diversas instituciones educativas de la región.

La actividad se desarrolló en el Salón "13 de Abril" de la sede de la Fundación, en el marco del Programa Nacional Semilleros Científicos y la Gran Misión Ciencia, Tecnología e Innovación "Dr. Humberto Fernández-Morán", impulsada por el Ministerio del Poder Popular para Ciencia y Tecnología y el Gobierno Bolivariano.

PROPIA INNOVADORA

El taller estuvo a cargo de la profesora Génesis Pimentel, quien, en colaboración con la Real Academia de Danzas y Arte "Splendid Heart", presentó una dinámica donde la danza sirvió como puerta de entrada para explorar conceptos fundamentales de la neurociencia.

La propuesta combinó teoría y práctica para demostrar cómo el baile no solo es una manifestación cultural, sino también una herramienta poderosa para el estudio del cerebro y la promoción del bienestar integral.

De acuerdo con la información presentada en la cuenta de Instagram de la Fundación, Pimentel inició con una reflexión sobre el papel de la ciencia en la vida cotidiana, definiéndola como un motor para resolver problemas y entender el universo.

Posteriormente, Pimentel abordó el funcionamiento del cerebro, explicando sus principales funciones, como el control corporal, la memoria, el aprendizaje y la regulación emocional, describiendo detalladamente sus estructuras: lóbulos cerebrales (frontal, parietal, temporal y occipital) y otras áreas como el hipotálamo.

"El lóbulo frontal, por ejemplo, es clave para la toma de decisiones, mientras el temporal procesa sonidos y memorias", explicó la profesora durante su intervención.

"CÓCTEL QUÍMICO" DEL BAILE MEJORA LA SALUD

En este mismo sentido, uno de los aspectos más destacados de la jornada fue la explicación de cómo el baile influye directamente en el cerebro. La profesora detalló que, al bailar, el organismo libera un conjunto de neurotransmisores y hormonas como la dopamina, la serotonina, la adrenalina y las endorfinas, generando un "cóctel químico" que favorece la salud mental, mejora el estado de ánimo y estimula la motivación.

Además, se introdujeron conceptos clave como la neuroplasticidad y sincronización, como "ciencia en movimiento", donde se resaltó la neuroplasticidad como la capacidad del cerebro para adaptarse y aprender, la neurogénesis como creación de

nuevas neuronas y la sincronización neuronal como la coordinación de patrones cerebrales durante el movimiento, todos ellos potenciados a través de la práctica del baile.

EDUCACIÓN CIENTÍFICA CREATIVA

Con este taller, Fundacite Aragua demuestra su compromiso con una educación científica innovadora, inclusiva y lúdica, sembrando vocaciones tempranas en el área del conocimiento y resaltando la importancia de integrar el arte y la ciencia en la formación de las nuevas generaciones.



Eventos y Festejos Arcal
Bodas / Quince años / Eventos Corporativos

*Salones de eventos * Agencia de Festejos * Show/Sonido * Alquiler de mobiliario * Decoración

058-424-354-15-75

@festejosarcal

PRIMERA CATEGORÍA

Aragua dirá presente en el Campeonato Nacional Judo

El entrenador Williams Rodríguez mostró su satisfacción por la selección que logró conformar para optar a los mejores lugares del podio

CIUDAD MCY | PRENSA IRDA
FOTOS | CORTESÍA

La selección de Judo del estado Aragua estará presente en el Campeonato Nacional de Judo Primera Categoría, a celebrarse del 08 al 11 de mayo en el Centro Nacional de Judo - Parque Naciones Unidas, ubicado en la ciudad de Caracas.

La información fue suministrada por el entrenador Williams Rodríguez, quien mostró su satisfacción por la selección que logró conformar para optar al podio en las distintas categorías, con la mayor de las esperanzas y el objetivo de ganar.

Al respecto, entrenador de la selección regional dijo: "Tenemos la información de que se van clasificar los mejores judokas de cada peso para asistir a los Juegos Nacionales Adultos, aunque no es oficial, pero es la información que conocemos".

CON LAS MEJORES CARTAS

Los atletas no han parado de entrenar. "Siempre estamos activos entrenando, contamos con atletas medallistas de los pasados Juegos Deportivos Nacionales Juveniles - Oriente 2024", indicó Rodríguez.

"Podemos decir que nuestra selección está muy bien equilibrada. En los 60 kilogramos van los atletas Angelo Urbano y Miguel Rondón, experimentados judokas; José Muñoz va en los 66 kilogramos, ganó medalla de Bronce en los JDNJ-2024; en los 73 kgs, Dorian Riso y Abraham Herrera; en los 90 kilogramos tenemos dos judokas, Daniel Riso, carta fuerte de Aragua, ya que tiene experiencia a nivel competitivo, y José Veroes; en 100 kilogramos tenemos a Kevin Hernández, está concentrado ahora en Caracas para repre-



sentar a Venezuela en las Olimpiadas Sordolímpicas a celebrarse en noviembre en Tokio; en más de 100 kilogramos, Daniel De Las Casas, con amplia experiencia competitiva", enumeró el entrenador de la disciplina deportiva.

En cuanto a la categoría femenina, Rodríguez delineó la selección: "Tenemos a Victoria Romero, de 48 kilos, que se colgó la medalla de bronce en los pasados Juegos Nacionales; en 63 kgs tenemos una nobel atle-

ta, Sofía Linares; y en los 70 kgs contamos con Carla Coronado, medalla de bronce en los JDNJ2024; además contamos con la atleta Kamila Tangarife, en los 78 kilogramos, concentrada en el estado

Bolívar y de la Selección Nacional, y María Agraz, en la de más de 78 kilogramos.

El personal técnico de Aragua se conformó con Niurka Perdomo, Manuel Arcila, William Rodríguez, Tony

Orozco (Delegado) y los árbitros Yorvi Arteaga y Víctor Cáceres.

POR LA CLASIFICACIÓN

José Muñoz es estudiante de cuarto año de bachillerato y desde los tres años practica judo. Representó a Aragua en los JDNJ - Oriente 2024, en los 66 kilogramos, y obtuvo la medalla de Bronce.

El atleta comentó: "me toca competir con los judokas categoría Adultos, voy buscando estar en el podio, para eso me he preparado y me siento bien para representar a mi estado Aragua".

Daniel Riso cuenta con experiencia y confía en entrar en la Selección Nacional "A" de Judo, actualmente está en la "B". Cuenta con 23 años, está en la categoría 90 kilogramos y tiene mucha seguridad de alcanzar su objetivo, pues para eso ha estado entrenando. Dice conocer a sus rivales y con mucha seguridad afirma que "el más duro de esa categoría soy yo".

Para finalizar, el entrenador Williams Rodríguez, comentó: "Estamos agradecidos con el apoyo que nos dio Jorge Briceño, presidente del Instituto Regional del Deporte de Aragua, para poder estar presente en este tan importante evento".

